



あとにかい 秋の
日差しが差し込むホールにてさんのお家の
方にあいでいたとき、心もあたたかくなる
うれい 感謝祭の日を迎えたれてることを
改めて御礼申し上げます。子どもたちの
ややかねの姿をそのままに見つけ、その成長を
感じて下さるお家の方に出会えた
ことと、とてもうれしく幸せを感じられ
ました。そして何より緑組が全員で
下の力持ちとして活躍した子たちへの賛ばりも届いていたと思います

あ~美味しい 40人近く豚汁作り。毎年園長先生のスーパー早、包丁さばきの音を耳にしながら
何種類もの食材を切り、本当に家では食べられない、美味しい豚汁が出来ました。
今年は緑組で5種類の野菜を切るお手伝いをして、洗い、ピラーで皮をむく包丁で切る、野菜によ
かの入力方、皮があればすべりやすいことなど感覚を豊かにしながら挑戦しました。あ~美味しい!!

あ~かくやみ
No. やじより
☆縄跳び☆

もう縄跳びの練習はしない? 感謝祭の次の日にそう聞いて了した緑組さん。
「お~ありがとうございます! 取り組んでいたのでみんなと嬉しいです。本当に向けてではなく、その
過程も意欲的に、そして楽しいこととして子どもたちが感じて取り組んで
いたのかなと思います。(6月の感謝祭)にて、沢山のお家の方にあいで頂け
ました。早い眼差しや大きな拍手を送って下さい、ありばりつござりまし。もちろん
緊張の姿もありましたが、それよりも嬉しい! 歌、廊下など大好きなが溢れ出て
いる姿が印象的でした。次の日お家の方からコメントを共有してみたのですが、
毎年の時期になると照れすらもせうしてそれを教えてくれます。私からも大きな拍手を
縄跳びが楽しかったまりません。すると先生もゼア! 大歓喜。これは! と拍手をくれる子どもたち。そんな優しく
あります。1ヶ月ほど前に教 素直に感謝で涙が止まりませんでした。改めて、行事一つを経験することに成長して
いることを感じました。また、次のクリスマスへ向けて準備です!!

③ん~ 皆さんの気持ち頂いたお手伝いで、17日はお野菜にてぶつりの豚汁
17日は子どもたちへ ランチでいたり緑組さんへ朝から行けり来れり、「何で? あんまりしてどう? 」と
プレゼントはいじめ目を お組さん。お組さん。緑組さんや先生方がお料理してくれて、子ども達も喜びます。午前中ネット
頼かせているお組さん。で遊びして、子ども(イイ)がしてきました。とウツウツの緑組さん。作って下さい。おまん
お食いほんのひとと見て、そして神様に感謝して、いつでもま~すの「緑組さんめりが」とうんと
いいの? と早くやりたてて感謝の言葉を送って、食べ始めると、「もう止まらなくな~」「お~いりきで
何か? いい様子? 」と早くやりたてて、おねがいして食べられて、「おねがい」ハナの形で! 見て、「おねがいしておねがい、いざして
おねがい」から緑組さんへ取組んで、「おねがい」ハナの形で! 見て、「おねがいしておねがい、いざして
くねくねと開通していって? 」と想像をこぼしてから頂く子どもたち。食べ「おねがい」と子ども
月曜日の朝からほとんど寝て、おねがいして「おねがい」美味しくなるわ、辛せで、いつも! 緑組さんや
お組にいるのかな? おねがいして! おねがいして!

とにかく忙しい 実は緑組は感謝祭の間中、休む間も
すくないに本当によく動きまわっていました。なぜ?
お気付かれてでしょうか? もちろん赤組さんも一人役で動いて
いましたが... 緑組は一体何役? していたのか? それは
把握しきれない程... それは欠席のみ反対があれど。
そのお反対が担っていた役を自分のるべき当番と重な
つければ、どんどん準備、片付けをしていけばならない
からだからです。そしてそれが私のアイコンタクトで会話を
送り合いせりとりできました。本当に日に全
員出席にすることを前提に「もしも誰かが忘れていた
ら迷わず助けてあげ下さい。途中で思い出して
自分のお当番をいつとするとお反対がいらっしゃる人に
まかせ下さい。各々の責任にお任せ良いから」と練習
してきました。リズバンドも劇も本当によく動き、そのために
この日を迎えていたところに、やはり観察し、自分がどう動くべきかよく判断していく
ことがありました。皆さんがいい感じで手拍子はさとどんな緑の
下の力持ちとして活躍した子たちへの賛ばりも届いていたと思います

心から感謝です

「お~嬉しい
やじより」 NO.18
「感謝祭ありばりうじまへまして」
先日の感謝祭には、沢山のお客様にご出席して頂いて、本当にありがとうございました。
おはあ様、町多へりい子とひらの一生懸命の姿をご覧になって、最後まで
無事に開催出来ましたと、ハサツ御礼申上げます。合同練習もはじめ(=当初は、
赤・緑組2人の事に付けて)見られ、自分たちは...ドキドキして、前に立ってくことで
精一杯だった花組の子とひらさん、本当に沢山の方々...
と、思ひました。一人一人本当に、ご自分の手っか毛(?)をして、ハサツ身(?)
可愛い胸をドキドキセキながらも一生懸命に取り組む姿に感動しました。
皆さん方で満足的で、おどろいていた、『夏のあいのね会』から大きく進化
成長したこと、見てて感動。そして、これから成長を強く期待。
明日は歌うます。そして、クリスマスへシット(?)も、また大丈夫!!
確信出来ました!! わあ!! みんなはクリスマス歩く、一緒に大切に過ぎない。

♪ 美味しい!! 緑組さん 先生たち ありばり~!!

感謝祭の翌日には、皆様のお手手で調理してくれた緑組のみ市さんお
とえで、手作りの『豚汁』をいただきました。折角お手手で作るのに、三角巾もい、ツバコも
1匹とお口に運んで、「美味しい~!!」と笑顔でいただけました。沢山のお手手、あれに
感動してとても早い時間で手手で出来ました。中には、ついで食べたーの、寒い
子達もおり、これを機会に是非湯呑(?)をもたらしてみて下さい。気さくて、
美味しいです。

くお願いい
BOXのお番號、
衣替えと
お願い
いたします。

アレフロクラスやじより 寒くついてきました!! 早寝早起き朝ごはん... 体調に気を
かみさま。ありがとうございます。
幼稚園では先週、感謝祭といふ行事がありました。野菜、果物、みそ
秋の恵みに感謝し、それを育て作って下さっているみ百姓さんを始めとする様々な
お仕事して下さっている人々に感謝のお手手をおさげしました。
アレフロクラスでも野菜や果物のみ恵みに感謝する... ありがとうございます。気持ちは
待つこと、興味を持つこと等に少しでもつなげりばとレンコン、オクラ、ピーマン等
の野菜を使ってスタンピング遊びをしました。関連する絵本を見せて、実際に
子どもたちの前で「これ何か知ってる?」と尋ね、包丁で切って断面を見せ
ました。絵の具をつけて「へったいこへ」と声を掛けながら野菜を紙から
上げてみると「うわあ~」「きれい~」大喜びの子どもたちでした。
色々な野菜の遊び方やスタンピングのやり方等、1人1人の個性が出て
いてとてもステキです。アレフロの保育室に飾っていますのでぜひ見てみて下さい。
「やさしいおはな」
この絵本をご存知ですか? 野菜の断面をきれいに描いている子どもの
大好きです。描かれている野菜の名前... 子どもたちによく知っています!!